

V. Hanxler

A Urk. 163

1589 April 10 n.S. Rüthen

ARCHIV FRHR. V. FÜRSTENBERG
KÖRTLINGHAUSEN/WESTF.

Die Eheleute Gerhard von Hanxler und Margretha Drost zu Körtlinghausen verkaufen Alhard von Horde zu Schwarzenrabem und dessen Ehefrau Elisabeth von der Recke für ihren Bruder und Schwager Rembert von Hanxler gegen 500 Rt., die aus dem Braut-schatz der Elisabeth v.d.Recke genommen sind, eine jährliche Rente von 30 Rt. aus ihrem Allodialerbe und -hof zu Oester-eiden (Oistern-), den Johann Grobbe bebaut. Der Richter zu Rüthen, Niclas Ramme, will siegeln. Zeugen: Bürgermeister Jo-hann Hartmann, Stadtsekretär u. Gerichtsschreiber Henrich Dobbeldt.

Wohl Entwurf - Papier.- Anliegend:Quittung für 1590.

15-